



Fest'Hip Hop du 8 au 10 mai à Aytré

jeudi 30 avril 2015, par [lpe](#)

Ce qu'il y a de constant et formidable, avec le Fest'Hip Hop, c'est qu'il amène à lui aussi bien les jeunes, que les familles avec leurs enfants tandis que les plus âgés s'y retrouvent aussi. De fait, le public apprécie ce rendez-vous important dans la vie aytrésienne.

L'idée de départ du Fest 'Hip Hop était de créer un temps de cohésion autour d'un événement culturel.

Les années se suivent et se ressemblent au moins en un point : le festival draine toujours plus de spectateurs. Ce qui ne devrait pas être démenti dans cette 6e édition du 8 au 10 mai 2015.

Le moment fort sera bien sûr le battle national du samedi 9 mai, cette confrontation de breakdance où la scène prend des airs de ring, mais c'est de virtuosité chorégraphique que l'on use pour gagner le combat ! Pour l'occasion, Pyramid appelle à en découdre à Aytré le gratin du hip hop français. Quatre équipes régionales et quatre équipes nationales s'opposeront à l'Espace Vert boulevard Clemenceau dès 16h pour un vrai grand moment de spectacle, entièrement gratuit. En cas de pluie rendez-vous salle Jules Ferry (Avenue Edmond Grasset).

L'autre temps scénique aura lieu à Georges-Brassens vendredi 8 mai à 20h30. Là c'est Amine Boussa (danseur au Centre Chorégraphique National dans les oeuvres de son directeur Kader Attou) qui avec sa propre compagnie, Chriki'z, présentera sa pièce "L'iniZio ". Pour cette soirée, il est recommandé de réserver au 05 46 30 19 03 (prix des places : 10 euros à tarif plein ; 5 euros à tarif réduit).

Enfin, le dimanche 10 mai de 14h30 à 17h30, le collectif Ultimatum vous invite à découvrir en direct la fresque graffée par Epéo et la prestation des danseurs du collectif dans le cadre de la rénovation urbaine du quartier Pierre Loti ! Rendez-vous au bâtiment Les Baléares : entre la place des Grands Près et la rue Pierre Loti.

Rens. www.aytre.fr et 05 46 30 19 19